



# 全力疾走

第2学年 学年だより  
6月号  
令和7年6月6日(金)

～高め合い～



## 東京へ行ってきました。



梅雨明けが待たれる今日この頃ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。  
さて、過日、5月29日(木)に校外学習(お台場・有明方面)に行きまして。  
今年度の校外学習のスローガンは

### 「**自主自律** ～熟慮断行で最善を尽くせ!!～」

でした。このスローガンは、しおりの中の実行委員長の與川幸太郎さんの言葉にもありますが、「一人一人が自分の役割に責任をもつ」という意味が込められていました。このスローガンのもと、当日まで必要なことを一つ一つ考え、生徒たちは準備をしてきました。

班別行動の計画時には、自分の意見を主張しながらも、お互いの意見を聞きながら、話し合いをしている様子が見られました。当日は天気にも恵まれ、計画通りの行程を実施することができました。来年度の修学旅行を見据えた今年度の校外学習として、ふさわしい行動を見せてくれたと思います。日帰りではありますが、家庭を離れ、社会の中で過ごしたこの1日は、きっと生徒たちにとってこれからにつながる時間になったことと思います。今後は、経験したことを振り返り、校外学習の新聞作りを行いますので、夏休み前の三者面談時には是非御覧ください。最後に、ある生徒がしおりの中に「計画通りにはできなかったけれど、また行きたい。行けて良かった。」と書いていました。その他の生徒のしおりにも、行けたことへの感謝の気持ちが感想の中に見られました。保護者の皆さんに、面と向かって「ありがとう」言っていないかもしれませんが、感謝の気持ちをもつことができているのは間違いありません。今後の行事等においても自分だけではなく、「誰かのおかげ」で様々な経験ができているということ、気づかせていきたいと思っております。

第2学年主任 藏本 淳哉

### 校外学習 お台場・有明方面



## 校外学習を終えて

### A 組



A1班



A2班



A3班



A4班

事前の準備の大切さを感じた。また、一般の方との距離も近いので、周りへの配慮が必要だと思った。

A 組

班で行動することがとても楽しかった。来年の修学旅行でもしっかり学んで楽しみ、班で協力し合いたい。

A 組

時間を見て、早く行動することができた。来年の修学旅行でも、しっかりと計画を立てられるようにしたい。

A 組

日本科学未来館での老眼疑似体験では、視界がぼやけ、とても驚いた。人の多さに驚き時間を考えるのが難しかった。

A 組

### B 組



B1班



B2班



B3班



B4班

みんなで行動するのは、一人で行動するより安心感があって楽しかった。今後も集団で何かするときには、みんなで協力したい。

B 組

班別で、「どこに行くか」「何を食べるか」「必要なお金は」等、全てのことを一から考えたので、計画を立てる大切さがわかった。

B 組

準備でしっかりと店の場所や物の値段を調べておかないとわからなくて困ることを学んだ。時間を守って行動することができた。

B 組

地形や店が何階か、その施設のシステム等を事前に調べ理解しておくことが必要だと思った。もっと先を見て行動できるようにしたい。

B 組

## お知らせ

- (1) 現在、衣替え期間です。これから少しずつ酷暑の日が増えていくことが予想されますので、改めて水分補給の用意をお願いします。
- (2) 6月のバス時刻表を発行しました。  
6月17日(火)～6月20日(金)は教育相談の期間になります。特別日課になりますので、下校時間が普段と異なります。また、その他にも行事等で時程変更が多いので、下校時刻を是非確認してください。
- (3) 送迎はバスロータリーでお願いいたします。但し、ケガ等の事情がある場合は担任に御連絡ください。